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Le passage

La descente aux enfers n’existe pas. Ce mythe est un moyen de contrôler l’individu par le 
truchement de la peur. La réalité de l’au-delà est multiple. Le critère est celui de l’évolution. 
En partant de ce monde ci, le premier niveau au-delà est simplement plus chaleureux. 
Lorsqu’une personne passe de ce monde ci au monde d’à côté, un être de sa famille l’attend et 
l’accueille. C’est aussi un guide pour lui. C’est ainsi et c’est prévu. A un autre niveau, l’être 
peut se retrouver seul, perdu et se poser des questions. Vient ensuite la Lumière. Ce troisième 
niveau est plus étherique. Le quatrième niveau est encore plus subtil. Les êtres qui y vivent 
sont plus évolués. A ce niveau règnent la paix, la sérénité et le bonheur. Ces quatre niveaux 
sont en vous et vous les parcourez, les expérimentez dans l’évolution et la relation, d’un 
monde à un autre, de nous à vous et de vous à nous. 

L’essentiel pour un être humain, c’est d’être connecté à la Terre et à l’expérience terrestre, de 
manière à pouvoir être utile des deux côtés. Pourquoi ? Parce qu’une connexion s’établit alors 
de notre côté au votre, ou si vous voulez du Ciel à la Terre à travers vous. La connexion n’est 
donc pas seulement psychique et ne s’établit pas seulement en rêve. Il vous faut prendre soin 
de la Terre, comme on prend soin de ses parents, parce que cela est juste. C’est une loi 
cosmique. Ces mots traduisent une tradition valable depuis le tout début de la vie. La 
solidarité, le respect des uns et des autres, représentent des valeurs fondamentales parce 
qu’elles se réfèrent à l’unité de la Source. Vous vivez dans un monde ou les êtres deviennent 
souvent égoïstes et matérialistes. Vous retrouverez un peu plus d’humanité en vous référant à 
des valeurs communes, telles le respect, l’équilibre et l’amour. Soyez assoiffés d’amour sans 
tomber dans l’utopie. Soyez attachés à la Terre qui vous permet de vous nourrir, de vous vêtir 
et de pourvoir à vos besoins vitaux. Soyez également attachés aux personnes ainsi qu’à toutes 
les formes de vie avec lesquelles vous partagez l’espace et les ressources de la Terre. Ayez 
des pensées positives à l’égard de tout ce qui vous entoure. Cela ne peut se faire que si, en soi, 
on préserve sa liberté. Ceci est nécessaire pour l’équilibre des balances. Dans tous les mondes, 
il faut qu’il y ait des règles, des lois qui permettent de paramétrer la vie à l’intérieur de ces 
mondes. Cependant pour être justes, les lois doivent être définies dans le sens d’un partage, 
pour tous et dans l’équilibre. Par exemple de manière basique, mais tellement réelle dans 
votre monde, il ne s’agit pas de partager entre deux quand il y en a dix.

Le nouveau monde

La vérité est essentielle à l’arrivée d’un nouveau monde. La vérité est semblable à un champ 
de fleurs, avec plus de lumière, de clarté, de sons et de musiques, comme si les fleurs 
détenaient en elles les mémoires du passé du présent et du futur. En les observant vous 
pourrez vous connecter et vous laisser enseigner. Elles vous feront découvrir le respect, la 
légèreté, la découverte, l’écoute et l’évolution des mondes. La mémoire est présente dans tous 
les états et éléments de la Nature. La Terre est semblable à une bibliothèque vivante. Les 
étoiles peuvent aussi vous enseigner (ce qui se faisait depuis le début des temps). La mémoire 



est partout présente. On peut la lire dans certains êtres et certains êtres peuvent la lire en vous 
s’ils en ont le droit et la capacité. Une fois la connexion établie avec une autre dimension, ici 
ou ailleurs, dans la légèreté (subtilité), le respect, la transparence et l’équilibre juste, un 
mélange devient possible, progressivement, tout en conservant l’intégrité des deux aspects 
unis dans une dimension tierce et universelle. L’universalité des mondes, des temps et des 
civilisations peut ainsi se réaliser en un même lieu, ici et maintenant, à même la Source et 
dans la Source. C’est le sens du courant qu’il vous faut prendre. En tant qu’humain, placé 
dans l’illusion de la séparation, vous pouvez vous sentir seul et ne représenter qu’une infime 
partie de la création. Cependant en tant que partie intégrante de la Source et du Tout, vous 
empruntez le courant au même titre qu’un arbre, que les étoiles dans le ciel ou que nous-
mêmes. Le courant est circulaire, longitudinal, transversal, et possède de multiples dimensions 
à l’intérieur d’un espace commun qui le structure, le guide, le contrôle, l’accompagne, le suit 
et le fait grandir. L’évolution se fait dans le silence et par le silence. Le silence doit être 
remercié, toujours et quelles que soient les convictions et croyances. Les planètes sont 
alignées sur ce courant, le laissant passer, pour permettre aux êtres d’évoluer dans le partage, 
l’équilibre, l’amour, le respect des choix et convictions de chacun. Soyez dans le partage et 
non dans le pouvoir ! Respectez la Nature car elle vous a toujours respecté. La Nature est ce 
que nous sommes à la base ; elle est notre vie et ce pourquoi on la vit. Entretenir ce monde 
permet l’entretien des autres mondes et réciproquement, dans le partage, car tout est lié. Ce 
qui est dit ici est entendu ailleurs, dans d’autres mondes et par d’autres sphères.

Thierry : « Je les remercie de l’aide qu’ils nous apportent, en espérant pour ma part répéter  
la juste vérité de ce qu’ils me disent, dans le respect de l’évolution prévue et du retour à la  
source. »

Voyez comme vos corps se modifient, comme par moments vous vous sentez légers, comme 
vous ressentez mieux, étudiez mieux, comme vos sens se développent. C’est le moment. 
Unissons-nous et unissez-vous les uns  les autres en observant un principe de base, celui de la 
liberté, dans l’équilibre. Certains réussiront du mieux qu’ils pourront, tandis que d’autres ne 
comprendront pas et résisteront. Leur pardonner fait partie des enseignements reçus, car le 
moment viendra - et nécessairement - où ils comprendront. 

Un enfant peut être plus « adulte » que ses parents. Pour autant l’enfant n’est pas « roi ». 
N’oubliez pas que les enfants qui naissent aujourd’hui sont davantage éveillés et qu’ils 
possèdent en réalité, et en toute conscience pour eux, tous les sens. Parce que c’est le moment. 
Soyez humbles et protecteurs envers eux. Guérissons du mieux que nous pouvons ceux qui 
sont dans la peine, par des paroles, des pensées ou des actes. Peu importent les moyens 
pourvu que ce soit dans l’amour et le partage.

La foi n’est pas un pouvoir. C’est l’élément qui vous permet d’avancer, d’évoluer. Elle est ce 
qui vous pousse, vous guérit et vous unit. Elle est ce qui vous ressemble. La foi est une 
lumière toujours présente en vous et au-delà de vous. Elle est l’essence, le mystère qui vous 
pousse vers la vérité. 

Ces mots ne sont pas évidents à dire ou à écrire. Cela exige encore du courage pour vous, 
même si des changements sont en cours dans votre monde. Les mots, les rêves, les chants, le 
souffle ou les symboles sont des moyens que nous utilisons pour communiquer et travailler 
avec vous. 



Thierry : « Je mets dans ma pensée que je désire l’union des mondes. Je le dis avec mon 
souffle, tout en demeurant un homme à travers lequel passe la lumière que j’ai vue dans mon 
coma, à l’âge de12 ans, il y a peut-être une éternité. »

L’élévation est en vous depuis le début des temps. Elle est une mémoire. A vous de la révéler. 
Plus cette lumière grandit, plus elle devient visible à travers les êtres, les couleurs ou les mots. 
Elle est bien plus réelle que ce que vous en voyez par moments. Elle n’est pas éblouissante.

Thierry : « La lumière que j’ai vue dans mon coma était si claire, qu’un humain ne pouvait  
pas la voir. Je me sentais attiré par elle. Elle m’enseignait et me nourrissait. »

 Cette lumière devient visible dans l’évolution, au fur et à mesure de l’ascension. Elle devient 
visible à travers les êtres qui la portent, la soutiennent et qui la vivent. De la Source à la 
Source, de l’évolution à l’évolution, du respect à l’enseignement de ce respect, de l’amour à 
l’enseignement de cet amour, n’oubliez jamais vos ancêtres et les liens qui vous unissent 
depuis le début des temps. Vous formez une fraternité ici et dans l’au-delà d’ici. Exprimer 
simplement cet amour, mais ne l’oubliez pas. Parler ne suffit pas. C’est le cœur qui vous fait 
vivre et c’est par lui que passe le sang. Le cœur représente l’amour parce que c’est par lui que 
passe le courant de la vie.

Thierry : « Pascal, on me dit que tu vas bientôt avoir un chien. On me dit que c’est un chiot.  
Je vois une petite boule velue, noire et blanche. C’est pour te dire qu’on le sait et que nous ne  
sommes pas seuls. Nos mémoires sont connectées. Nous restons toujours unis par la pensée. »

L’évolution, l’ascension concernent aussi les animaux. Derrière le regard d’un chien ou d’un 
chat se cache toujours une âme ou un esprit. Ils doivent être aimés, accompagnés et respectés.

La Lumière jaillit de ce qui est pur. La pureté est l’attribut de la Source. 

Deux mondes se rapprochent, se touchent et vous passez à un mélange des deux.

Thierry : « Ce qui est en moi, ce qui vient de la Source, se rapproche de l’être humain. Je  
ressens davantage de sensations, dans l’équilibre, le contrôle et le respect de ce qui m’a été  
donné. »

L’évolution n’est pas terminée. Elle est constante. Vous êtes dans une phase d’apprentissage 
de ce nouveau monde, pour un avenir plus serein. Avant cela, le passage sera parsemé 
d’embûches, tout à fait surmontables, mais nécessaires à l’évolution. Pour vous tous, 
l’enseignement sera nouveau. La surprise sera grande, mais dans un sens positif, dans le 
respect et l’humilité. Les visions seront fréquentes, vécues par des êtres qui ne voyaient pas 
auparavant, sans qu’ils s’y attendent et sans leur faire peur. Elles seront accompagnées de 
sensations physiques. L’évolution se fera petit à petit, le plus possible dans la douceur, de 
manière à vous y habituer. L’ascension s’effectue dans la lumière et passe par le corps 
physique. Les animaux vous le montreront car ils le sont déjà. La Nature toute entière vous le 
montrera. Elle vous parlera, réellement, de sorte que vous la respecterez et la comprendrez 
davantage.

Thierry : «  De mon coma jusqu’à aujourd’hui, soit de 1981 à 2012, j’ai grandi du mieux que  
je le pouvais, en espérant respecter la lumière, l’enseignement et les sons reçus. Je me suis  
parfois laissé guider « de la tête aux pieds » par les mots et ces sons très aigus. Je remercie  



tous ceux qui m’ont aidé, dans ce monde et ailleurs. Je vous unie tous, depuis le début des  
temps, dans le respect des êtres et des convictions de chacun. Je ressens une impression de 
paix et de sérénité. Elle permet toutes les écoutes possibles, proches ou lointaines. J’espère  
durant toute ma vie pouvoir accompagner, réconforter et soulager les maux de la Terre et des  
hommes, comme prédit dans mes rêves. Je considère cette tâche comme un devoir, que 
j’accepte par amour envers le suprême amour. »

L’ascension de la Terre et le rapprochement en cours entre les dimensions, aboutira à leur 
union prochaine et à la création (naissance) d’un nouvel être, d’une nouvelle conscience et 
d’un nouveau monde.

(Fin du channel)



Message 14 – Note complémentaire 1

Les nouveaux enfants

N’oubliez pas que les enfants qui naissent aujourd’hui sont davantage éveillés et qu’ils  
possèdent en réalité, et en toute conscience pour eux, tous les sens. Parce que c’est le  
moment.

Les « nouveaux enfants », également appelés les enfants « indigo », possèdent en eux les 
attributs et qualités du monde de demain. Leur adaptation est donc inverse à celle de leurs 
parents. La génération actuelle des parents doit en effet prendre la mesure de l’ascension en 
cours, tandis que les nouveaux enfants doivent comprendre que leurs parents restent pour une 
bonne part prisonniers de l’héritage du passé. 

Il faut reconnaître qu’il n’est pas facile pour des parents « unidimensionnels », d’admettre que 
les nouveaux enfants puissent être - et en réalité -  plus âgés qu’eux d’un point de vue 
« multidimensionnel ». Ce sont en effet de vieilles âmes qui s’incarnent aujourd’hui sur la 
Terre. Certaines le font pour la première fois, venant de dimensions supérieures et dans ce cas 
l’adaptation est forcément difficile. Leur choix est courageux. Les risques d’échecs sont 
nombreux. En même temps quelle perspective extraordinaire de confier les rênes de notre 
destinée à des enfants de lumière ! 

Les enfants « indigo » ont toujours existé, mais en nombre restreint. On les repérait par leur 
précocité, leur hyperactivité, leurs talents exceptionnels ou leurs difficultés d’adaptation. 
Aujourd’hui ils s’incarnent de manière massive pour passer le cap de l’ascension et opérer les 
ajustements nécessaires. Ils naissent avec une double mission : accomplir la transition et 
réveiller la conscience humaine. Ils ne sont pas sensibles au passé et sont là pour transformer 
l’avenir. Ils sont repérables dès la prime enfance et possèdent les particularités suivantes :

- Ils apparaissent sûrs d’eux, voire dominateurs. Ils possèdent une forte estime d’eux-
mêmes et ne se laissent pas facilement dirigés. Leur narcissisme est fort et solide. Ils ont 
besoin de comprendre et de partager les décisions. Ils ne sont pas sensibles à l’autorité et 
exigent d’être respectés.

- Ils sont sensibles, farceurs, joyeux et chaleureux. Leur générosité semble contraster avec 
leur forte personnalité. Ces deux aspects ne sont pas contradictoires en eux. 

- Conscients de leurs différences et la revendiquant, il peuvent se trouver en conflit avec 
leurs proches, parents, amis ou éducateurs. Leur grande sensibilité ne les arrête pas. Ils 
peuvent souffrir des situations conflictuelles auxquelles ils se trouvent confrontés, et 
qu’ils peuvent même provoquer !

- Ils sont créatifs, curieux, parfois hyperactifs. Leurs facilités les font avancer très vite 
dans les domaines qui les intéressent, et inversement pour les domaines vers lesquels ils 
ne se sentent pas attirés.



- Ils sont très clairs sur leurs intentions et expriment leurs points de vue. Ils ne sont guère 
patients et veulent avant tout faire bouger les choses. Ils bousculent les habitudes, sont 
entreprenants et poussent les autres à les suivre, quitte parfois à les manipuler.

- Les deux cerveaux étant connectés et équilibrés, les enfants indigo allient l’intelligence 
rationnelle du cerveau gauche et l’intuition créatrice du cerveau droit, pour composer des 
modèles de comportements adaptés, efficaces et coordonnés à l’intention forte qui les 
anime.

- Ils fonctionnent de façon profonde, sincère et primaire (mode de fonctionnement 
jusqu’alors attribué au seul inconscient). Ils ne s’arrêtent pas sur l’apparence des mots et 
vont au fond du fond de la pensée, des émotions et des gestes. Cela peut être éprouvant et 
déstabilisant pour les parents et éducateurs habitués à fonctionner selon des règles 
éducatives. De tels enfants poussent leurs parents dans leurs retranchements les plus 
profonds. 

- Les enfants indigo sont généralement ouverts aux expériences spirituelles. Ils vivent des 
expériences médiumniques qu’ils partagent peu du fait de l’incrédulité de leur entourage. 

- Ils représentent l’avenir. Ils le savent et ne s’en laisseront pas compter.

Les « nouveaux enfants » ne sont pas seulement des enfants « indigo », tels que nous les 
avons décrits. Une telle description est éminemment réductrice, même si elle présente 
l’intérêt, dans un premier temps, d’attirer l’attention sur ce phénomène. Les enfants indigo 
présentent ainsi des caractères distincts selon leur origine (dimension), le milieu qui les 
accueille et les particularités de leur mission sur la Terre. 

Une distinction existe par ailleurs entre les enfants « indigo » et les enfants « cristal ». Ces 
derniers sont encore plus éveillés que les premiers et commencent également à apparaître sur 
la Terre. Leur conscience est  « multidimensionnelle », ce qui signifie que ces enfants ont 
d’emblée accès à d’autres dimensions. Ils viennent donc enseigner la vie 
« multidimensionnelle » en servant de révélateur et d’exemple pour l’évolution. Sans entrer 
dans les détails, ce qui serait du reste impossible à notre stade de développement physique et 
psychique, les enfants cristal savent comment diriger l’énergie à partir de l’intention, de 
manière responsable, c'est-à-dire en accord avec les lois universelles de la vie. Ce mode 
d’action ou de création constitue l’étape prochaine de notre développement. C’est la voie de 
l’amour qui, à partir d’un but assigné à l’expérience physique ou psychique, dirige l’énergie 
vitale vers la réalisation de ce but. Ce mode de fonctionnement ne relève plus d’un acte de 
« création », mais d’un acte de « co-création », à l’intérieur duquel plusieurs dimensions ou 
niveaux de réalité se trouvent impliqués. C’est la voie suivie par les maîtres, les shamans, les 
guérisseurs ou les initiés. 


